## 「八嘉物語 花づくり編」の講話の感想(一部版料)

た輩方のお話は、子供たちの心に強く響き、「生き方」についても考えることができました。 これからも地域の皆さんのご協力をいただきながら、「八嘉の心」を学んでいきたいです。

私も、ゴミが花壇の中に入ってたら、取って捨てたいと思って、花づくりに貢献したいと思う

の庭に植えようと思いました。きました。ぼくも、花を自分の家鹿井さんの花への愛が伝わって鹿井さんの花への愛が伝わって

す。

なと思いました。八嘉の歴史いなと思いました。八嘉の歴史のなとができてよかったで

分かる人になりたいと思います。ことは続けようと思うし、何をことは続けようと思うし、何を

私は、三十年前に、高永さんの奥さん
お、足が不自由なのに仔馬の前で花のお世が、足が不自由なのに仔馬の前で花のお世た、朝早くからゴミ拾いをしていて、とてもた、朝早くからゴミ拾いをしていてとで、花を植えているととろにはゴミがないという話を聞いたときは、すごいなと思いました。それから、花のフェスティバルなどに行った。それから、花のフェスティバルなどに行った。それから、花のフェスティバルなどに行った。それから、花のフェスティバルなどに行った。それから、花のフェスティバルなどに行った。それから、花のフェスティバルなどに行った。それから、花のフェスティバルなどに行った。それから、花のフェスティバルなど思いました。

を を に たくさん知ることができてよかったで 会にたくさん知ることができてよかったで す。花に愛情を注ぐと長持ちし、花にもス トレスがあると聞いて、驚きました。私は、 大で育てている花にみんなで愛情を注 学校で育てている花にみんなで愛情を注 学校で育てている花にみんなでので、この機

た。

保険の一部から花づくりに出してくれたことが分かりまし

今日の話を聞いて、国土交通省と協力して八嘉が花いっぱのでよかったです。また、花づくり委員会の皆さんたちが一体となったからです。また、花づくり委員会の皆さんたちが一体となったからです。また、花づくり委員会の皆さんたちが一体となったからです。また、花づくり委員会の皆さんたちが一体となってきれいな花壇を保ち続けておられることを知り、もっと学ってきれいな花壇を保ち続けておられることを知り、もっと学ってきれいな花壇を保ち続けておられることを知り、もっと学ってきれいな花壇を保ち続けているなんで、今まで知らなかったが、場間が、対して八嘉が花いっぱりのでよかったです。

度田さんのお話では、八嘉を元気にするために色々なこと しんで、継続していこうと思います。 これを続けていくためには、 一つの地区のために盆踊りやリーダーキャンプなど、「人と人 一つの地区のために盆踊りやリーダーキャンプなど、「人と人 がいったからです。(中略) をしたというお話が心に残りました。なぜなら、「八嘉」という とので、継続していこうと思います。

さんから「後は頼む」と言われて、今こうなっていること、生命勉強などをしていると聞いて、びっくりしました。また、高永りは三十年も前からつながってできたと分かりました。おさ、花づくりのぼくは、今村さんの話を聞いて、花づくり委員会のでき方ぼくは、今村さんの話を聞いて、花づくり委員会のでき方

といと思います。 学べました。三人からの期待に応えて、これから生活していき 西住さんの話では、花と人との関わりなど、大切な言葉が